



風神祭

8月号

当社のホームページ・ブログをご覧ください

編集・発行

熊日多良木販売センター

(代)小出堅太郎 小出忠紹

石田敏郎 尾前竜二 那須信一

球磨郡多良木町大字多良木 356-1

TEL 42-3355

FAX 49-1726

http://www.taragi.com/

親子でヨガ体験



あいあいスポーツたらい（彌永磨会長）の夏休み体験教室で、親子ヨガ教室が8月2日、5日、7日、9日の4回ありました。講師は多良木町出身で千葉県在住の、ヨガインストラクター 蓑田由希子さんです。2日には37人（16組の家族、親子）が参加して、一番大切な呼吸法に気を付けながら、ヨガを体験しました。



がんばれ！幼年消防隊



8月8日に多良木町立第1保育所（山下仁美施設長）で、幼年消防隊（年長児19名）の規律訓練が行われました。毎年、運動会で規律訓練を披露されているとの事で、月に1～2回程度上球磨消防署

の中嶋耕輔さんの指導を受け、人の話を聞く力や協調性を重んじる練習に取り組んでいます。また訓練中には中嶋さんより、動きや発声の仕方などのアドバイスももらい、真剣な表情で取り組んでいました。指揮者を務める源島一翔くんの大きな号令から始まり、とても保育園児とは思えぬキビキビとした声と動きにびっくりさせられました。担任の吉鶴先生・黒木先生は、「きくぐみさん（年長児）にとっては、保育所最後の運動会なので暑いけど頑張っ欲しい」と運動会での発表を楽しみにされていました。



（上球磨消防署 中嶋耕輔さん）

園児紹介

黒肥地保育園



年長児 13名

椎葉 理恵 先生 久保田 恭子 先生

プール遊びを楽しみながら、10月6日にある運動会に向けて、縄跳びの練習を頑張っています。

人を大切に思う



コミュニケーションスキルアップ教室



8月21日に多良木町多目的研修センターにて、生涯学習「コミュニケーションスキルアップ教室」が行われました。毎月1回、第3水曜日に同会場で、講師に社団法人日本シェアリングネイチャー協会の大久保美花さん（多良木町在住）を招いて活動されています。コミュニケーション能力を高めるために、カードを使ったゲーム等を行い、楽しみながら人と人とのコミュニケーションを学ばれていました。「自分自身を知り、人を大切に想い、みんなそれぞれ感じた事を分かちあえれば」と大久保さん。また「きちんと話を聞いてくれる人は好かれます」と、生きていく上で大切なのがコミュニケーションだとも話しておられました。人それぞれ見方や感じ方が違うなか、相手を知り尊重するなかでコミュニケーションが、いかに大切かを知った「教室」でした。興味を持たれた方は、是非一度参加されてはいかがでしょうか？

お問合せ先 42-1267 多良木町教育委員会まで

木希記

◆この時期、会食の始まりは「とりあえずビール」が合言葉みたいですが。あふれそうないという次第◆このほど多良木町議会が「焼酎による乾杯を推進する条例」を可決したニュースが報じられました。ガラヤチヨクの普及に努めていくことも決めています。町内に7蔵元がある本場、双手をあげて歓迎ですね◆どうせやるなら、突き出しの小鉢も地元産の野菜でスタート、メイン料理もデザートもとことんこだわるなんていうのもいいかも。コクのある焼酎と合うこと疑いなしでしょう◆こう書くこと「そんなこと、ずっと以前からやっているよ」と怒られるかも…。どうも申し訳ありません。それはともかく、食の文化を大切に護り育てることに目を向けた条例制定、町の誇りです◆アルコールを伴う会合で心配なのが飲酒運転。県内の多くの市町村でも摘発が相次いでいる実態が報告されています。せっかく乾杯に愛用されても、事故や摘発では焼酎が泣きます◆そんなことを十分に踏まえて県内初条例に「カンパニー」。(X)

たらぎ文化財カルタ vol.5



「夫婦塚」(町指定) 黒肥地 北大久保

大久保台地の上には、縄文文化時代以来各時代の文化の跡が残されています。殊に古代の遺物である土器や石器、鏃の類の出土は多く、めずらしい犬頭埴輪なども発見されています。そのような旧字瀬野原には二基の円墳があり、夫婦塚といって大きな方を男塚、小さな方を女塚と呼んでいます。両古墳は約15mの至近距離にあり、全体的な様子から7世紀の前半頃の古墳であると思われる。男塚は、盛り土の直径約15m、高さ約3.5mで、内部の横穴式石室は西に向かって開口しています。石室は小規模で、凝灰岩の板状石と塊石、砂岩の河原石などを混用して築いてあります。羨道は幅、奥行きともに約1mのものがあります。女塚は、直径約11mで盛り土が崩れていますが、両塚は同期に造られたものと推定されます。

そらまめ・どんだん祭り



8月3日に、あさぎり町岡原の特定施設入居者生活介護そらまめ(増田香織施設長)にて「そらまめ・どんだん祭り」が行われました。地域のお年寄りから、子供達まで数多くの方々が参加されました。特設エリアでは、「岡原小音楽部」や「人吉よさこい銀翔会」などの出し物があり、夏の夜空をより一層盛り上げてくれました。祭りに参加していた小学生は「友達が演奏するので観にきました。よさこいソーラン節もとてもかっこよかったです」と話してくれました。また、増田施設長は「地域のみなさんのおかげをもちまして、今年で4回目の開催を迎えることができました。来年もまた遊びに来てください」と地域の祭りとして今後も、頑張る決意を話されていました。



「人吉球磨地域特別支援教育セミナー」がありました



8月2日(金)に平成25年度人吉球磨地域特別支援教育セミナーが、多良木町(会場:多良木町多目的研修センター、多良木高等学校、球磨支援学校)で開催されました。これは特別支援教育への地域の理解を深めるとともに、特別支援教育に関わる教職員等の専門性の向上を図ることを目的

としています。今年は5分科会があり、第1分科会と第5分科会には保護者や地域の方にも参加していただきました。

第1分科会では「くまもと江津湖療育医療センター」の地域療育部長尾道幸子さんの講演がありました。日々、相談業務にあたっておられ、多忙な中にもかかわらず「こどもの健やかな育ちのために」と題して、御自身の体験を基にとても優しい語り口で話していただきました。

第5分科会は「発達障がいってどんな障がいなの?」と題して、人吉球磨地域療育センターの療育相談員 椎葉浩太郎さんが話をされ、人吉球磨障がい者総合支援協議会のメンバーの方たちが体験グッズを用意してくださいました。参加者は4種の体験を通して、当事者の困りを実感し、改めて支援のあり方を考えることができました。



(原稿・写真提供:球磨支援学校)

多良木警察署だより

車上ねらい連続発生!

6月から現在まで、県下全域で車上ねらいが増加中!

～被害の特徴～ (6/1～8/20 前年同期比+84件)

- 施錠されていない車の被害が半数を超えている
- 施錠していても車の窓ガラスを割る
- 自宅、アパート駐車中の被害が多い



防犯対策



車の中に荷物を置いたままにしない!



車から離れるときは必ず施錠!



自転車の前かごに荷物を置いたままにしない!

駐車中の車の周りに不審な人がいた時は、すぐに110番通報を

地域の犯罪情報をお知らせするゆっぴー安心メールのご登録をお願いします。
k110@ansin.police.pref.kumamoto.jp に空メールするか、または右のQRコードをご利用ください。



QRコード

(原稿提供:多良木警察署)